

facile de voir que Dieu possédait entièrement son âme...

« Que Dieu est bon ! avec quelle délicatesse amoureuse il a consolé nos pauvres cœurs affligés !... Que c'est beau la mort d'une religieuse qui n'a vécu que pour Dieu seul !

« La mort de Sœur Marie-Assunta, au lieu d'accabler la petite communauté, était donc une force, un encouragement. Personne ne se sentait triste. A l'orphelinat, on eut dit un jour de fête, et le transport funèbre prit l'aspect d'une joyeuse procession, tant était grande l'allégresse et la paix qui resplendissaient sur les visages. »

Et cependant le calice des amertumes n'était pas encore bu jusqu'à la lie. Le 19 avril, une quatrième victime quittait la terre du Chan-si.

Mais cette fois le mal était vaincu, et comme si tant de souffrances avaient acheté une victoire, les Franciscaines Missionnaires de Marie voyaient se rouvrir devant elles les portes de la ville de Tai-iuen-fou, le lieu de la glorieuse mort des martyrs de 1900.

Jusqu'à là, elles avaient attendu dans l'ombre protectrice de la chrétienté de Toug-eul-kéou, mais l'heure était venue, et les quatre victimes que le typhus venait de faire dans ce pays solitaire, avaient obtenu à leurs Sœurs de rentrer sur le sol arrosé du sang versé pour la foi chrétienne.

(Extrait des *Annales des*

Franciscaines Missionnaires de Marie)

Bibliographie

— o —

— CONSEILS AUX PARENTS ET AUX MAÎTRES SUR L'ÉDUCATION DE LA PURETÉ, par M. l'abbé J. Fonsagrives, Aumônier du Cercle des Étudiants Catholiques de Paris. In-12, 4^e édition, revue et augmentée. 1 fr. 25

— LE VICE ET SES RISQUES. Avis aux parents, aux maîtres, aux directeurs d'œuvres de jeunesse. (Enseignement individuel, enseignement collectif). Étude de prophylaxie sanitaire et morale. par le même auteur. 1 fr. (Paris. Poussielgue, 15, rue Cassette.)